

INFORMATION PRESSE

Nouméa, le 19 juillet 2026- 14h00

INFORMATION VOLS – IMMOBILISATION A330neo CLOTURE D’ALEA

L’A330 immobilisé depuis le 15 juillet a été remis en service ce jour suite à la finalisation des réparations.

Le programme de vols d'Aircalin devrait retrouver son fonctionnement normal d'ici mardi 21 juillet, une fois résorbés les ajustements réalisés durant l'immobilisation de l'appareil.

L'ensemble des passagers impactés par les ajustements de programme a été rerouté et accompagné par les équipes de la compagnie.

Aircalin présente ses sincères excuses pour la gêne occasionnée et remercie ses passagers de leur patience et compréhension.

La sécurité des passagers et des équipages demeure la priorité absolue de la compagnie.

Toutes les informations sur les modifications de vol sont disponibles sur le site d'Aircalin, rubrique « Infos Vols » : <https://www.aircalin.nc/fr/info-vols>

Noumea, 19 July 2026 – 2:00PM

FLIGHT INFORMATION – A330neo GROUNDING INCIDENT CLOSURE

The A330 grounded since 15 July was returned to service today, following the completion of repairs. Aircalin's flight schedule is expected to return to normal operations by Tuesday, 21 July, once the schedule adjustments made during the aircraft's grounding have been resolved.

All passengers affected by the schedule adjustments have been rerouted and supported by the airline's teams.

Aircalin sincerely apologises for the inconvenience caused and thanks its passengers for their patience and understanding.

The safety of passengers and crew remains the airline's top priority.

All information on flight changes is available on the Aircalin website, "Breaking News" section: <https://www.aircalin.nc/en/breaking-news>

Contact presse :

www.aircalin.nc

presse@aircalin.nc